



VIVONS BÈGLES / MAJORITÉ MUNICIPALE

En ce début d'année nous pensons aux victimes du virus et leurs proches, à celles et ceux que les séquelles handicapent. Les soignants et personnels médico-sociaux, hospitaliers et de ville, ont vécu ces épreuves en première ligne, aggravées par les manques béants dans les services publics de santé.

Certes, on soigne de mieux en mieux, mais comment faire plus avec moins de moyens ? Et comment combattre l'échec scolaire quand il manque des enseignants ? Santé et éducation sont la partie émergée de l'iceberg de l'austérité, cette situation est vraie dans tous les autres services publics nationaux telle la justice, les transports, la culture, etc.

Quant aux communes, elles souffraient déjà de la baisse de subventions imposée par l'Etat. (Pour Bègles ce sont 17 millions d'euros depuis 2010)

L'appel des maires, auquel s'associe la ville de Bègles, exige que l'Etat tienne ses engagements de compensations des pertes des collectivités estimées à 6 milliards d'euros. Or elles n'atteignent que 630 millions d'euros à ce jour.

Cet appel a permis d'obtenir un premier succès mais nous sommes encore loin du compte ! Il faut continuer à pousser !

Le gouvernement ne tire pas de leçon à la hauteur de la gravité de la situation. Alors que cette crise sanitaire, avec ses conséquences économiques et sociales, frappe les plus modestes et précaires. Il préfère s'attaquer aux droits et libertés et poursuivre le dépeçage de la protection sociale.

Quand chacune d'entre nous est appelée à redoubler de responsabilité et de solidarité, n'est-il pas indécent que les actionnaires des grands groupes - mieux aidés à coups de CICE que les PME/TPE - voient leurs dividendes s'envoler ?

Depuis un an, notre quotidien est élaboré hors du cadre démocratique par un président monarque, n'associant le Parlement que pour « enregistrer » ses décisions. Les acteurs locaux apprennent par la presse les mesures à appliquer le lendemain. Tout cela est inacceptable et crée à juste titre l'inquiétude des Français.

A Bègles, le souci de notre majorité a été de parer à l'urgence, de prioriser la continuité du service public et de réfléchir avec les habitants à de nouvelles solidarités. Elu.e.s, personnels, bénévoles, habitant.e.s, nul ne ménage ses efforts. Les services publics sont le patrimoine commun auquel chacun contribue selon ses moyens et reçoit selon ses besoins. C'est un gage d'égalité.

Alors service public et démocratie, voilà les deux jambes sur lesquelles nous voulons continuer à faire avancer notre ville pour cette nouvelle année 2021.

ESPOIR BÉGLAIS

Chères Béglaises, chers Béglais,

Ça chauffe ... dans la majorité municipale ! Lors du Conseil de novembre, nous avons été surpris que la chaufferie bois de Terres Neuves fasse irruption de la sorte. Sur la forme, transgresser ainsi l'ordre de jour a été fait de manière volontaire par la majorité. De plus, faire mine de découvrir la situation très difficile des locataires est choquant... ces difficultés ne datent pas d'aujourd'hui, nous les avons dénoncées pendant la campagne. Il est urgent que des mesures soient prises pour traiter cette nouvelle crise, les usagers étant les victimes du surdimensionnement de cette chaufferie... la Ville et la Métropole n'ont pas anticipé la souffrance sociale !

Gouverner c'est prévoir ! Nous développons toujours et encore le nombre d'habitants (ZAC Mairie, route de Toulouse...) et après nous faisons crèches, écoles, collèges voire lycées. Quid des transports, parkings, lieux de vies collectifs, espaces verts? ...pourquoi ne pas tout faire avancer dans le même temps ? Le constat de ce qui est construit est affligeant : Terre Sud est saturé, parking sauvage, insalubrité par difficulté de passage des services publics, « avenue promenade »? laquelle? ... on corrige bien sûr, mais après. Comment construire Bahia sans anticiper de concert l'entonnoir de la route de Toulouse ? Quid pour toute la Métropole des transports fluviaux et des plateformes dernier kilomètre avec des véhicules « propres » ? Développons les lignes transverses vers les Universités, vers les concentrations des lieux d'activités professionnelles (ce qui rendra l'utilisation des voitures moins indispensable). Rendons et imaginons « Demain meilleur », c'est notre devoir !

Trop de décisions de la majorité municipales sont prises dans l'urgence et sans anticipation. L'Espoir Béglais a soutenu des subventions exceptionnelles à cinq associations en raison de la crise sanitaire. Cependant, nous observons que la Covid19 qui était prévue pour un temps limité, s'inscrit sur le moyen et le long terme... Une question se pose : doit-on continuer à répondre au cas par cas et à posteriori ? ou devrions-nous réfléchir avec le tissu associatif Béglais sur un diagnostic avec de vraies solutions à moyen terme ?

La protection des biens et des personnes : encore aujourd'hui nos concitoyens se plaignent de multiples vols, sans parler du stationnement alterné, véritable plaie Béglaise... nous attendons toujours de la majorité un réel plan, mettant au centre les préoccupations de nos habitants.

Imprimé depuis Calameo.com

Adjoint à l'Éducation et aux quartiers Sud-Est

« L'Espoir Béglais »